

# ゆいのき

「みんなが 楽しく 城山中央小学校」

第6号  
令和3年3月  
室田和宏

## 卒業へ向けて 伝統を引き継いで

「どんな時も6年生が先頭に立って行動して下さったおかげで、私たちは安心して学校生活を送ることができました。自分から進んでたくさんの仕事をしていく6年生はとてもかっこ良く、とても印象に残っています。私も今の6年生のように頼られる最上級生になりたいと思いました。」送る会の冒頭、5年生の〇〇〇〇さんの挨拶です。「この城山中央小学校は自然が豊かで、また、1年生から6年生までみんな仲が良くとても素晴らしい学校だと思います。私たちは卒業してしましますが、これからもみんなで協力してより良い城山中央小学校にしていってください。」と卒業生を代表し〇〇〇〇さんが答えました。密を避けるため場所を校庭に変えての行事、天気にも恵まれとても温かい時間が流れました。卒業向けカウントダウンです。



在校生代表の挨拶



卒業生代表の言葉



児童会からプレゼント



楽しいゲーム



(恒例！卒業書道)



(児童会ミック大会)

## おはようタイムを大切にしよう（おはタイ）大作戦

「挨拶が上手になってきたご褒美に・・・」と2月に実施しました。朝の冷え込みは厳しく、グラウンドの土は凍って固くなっていましたが、朝の準備を終えた子どもたちが続々と校庭に飛び出して来ました。「朝の準備はちゃんとしたの？」「はい！」「宿題はちゃんと提出したのかな？」「はい！」笑顔で返事が返ってくるので、心がほかほかとしてきます。ある6年生には「ありがとう、君たちが先頭に立ってあいさつ運動を引っ張ってくれたからこんな楽しい時間がとれたんだ。先生が子どものころの学校を思い出すよ。」とお礼をいいました。寒さに負けず朝から校庭を走り回る元気な姿が見られました。

「おはようタイムを大切にしよう（おはタイ）大作戦」ってどんなこと???

- 1 活動日 月曜から金曜日（2月1日～26日）
- 2 活動時間 登校後～8：10 ※絶対に集合を早めたり、登校を急いだりしないこと！
- 3 活動内容 これまでのボランティア活動や図書の出し出しに加え、外で遊んでも良い。
- 4 約束事は 各クラスで「朝を自由な時間にして外に遊びに行くためには、みんなが困らないように、約束ごとを決めておく。おはようタイムを良いものにするためにどんなことに気を付けたらいいかな？」と話合って最低限のルールを決める。

## <令和2年度文化芸術活動の継続支援事業>

音楽集会を実施することができないので、「令和2年度文化芸術活動の継続支援事業」によるボランティア演奏DVDを鑑賞しました。本校の卒業生で創立120周年事業の際にもお越しいただいたピアニスト加藤紗耶香さんとソプラノ歌手市村柁美さんの演奏です。「まごころ広場の歌」と「鬼滅の刃メドレー」など、なじみのある曲を聴かせていただくことができました。



\*\*\*いつもありがとうございます！\*\*\*



本校の、まごころサポーターさんが、栃木県警察本部、および栃木県交通安全協会より表彰されました。

長年にわたり、毎日毎日子どもたちの安全を見守ってくださっている功績が認められました。おめでとうございます。コロナ禍で例年通りの盛大な表彰式は実施できないため、本校の校長室にスクールガードチーフの鈴木猷徳さんにお越しいただき、伝達式をしました。1年で最も寒い時期を迎えています。氷点下の朝が続いています。指先は凍り付くようです。子どもたちの安全のために、毎日毎日、ボランティア

で登校の見守りをしている皆さんには、本当に頭が下がります。児童の皆さん、保護者の皆様、是非この機会に、感謝の気持ちを言葉にして直接お伝えしましょう。

### 『感謝の心』を育てましょう

感謝の会では、例年のように集会を開いて皆さんを学校お招きすることはできませんでしたが、代表として“魅力ある学校づくり地域協議会”の渡辺道仁会長に『地域のたくさんの方々が皆さんを思っていることを忘れないでください。そして皆さんから元気をいただいていることに、ありがとうと伝えます。』と校内TV放送で呼びかけていただきました。

6年生は、最後の授業参観で家族への感謝の気持ちを伝えました。6年間の成長を実感し、涙のフィナーレとなりました。「下校の時に『いつもありがとうございます』と言ってくれて感動したんですよ。」と地域のボランティアの方からの声も寄せられました。



渡辺道仁会長へ



まごころサポーターさんへ



お家の方へ

## 地域へとびだせ！「460愉快だプロジェクト」

令和3年度は新学習指導要領の完全実施2年目に入り、より一層の充実が必要です。今年1年間の子どもの姿と、全教職員の思いを重ね合わせ、検討を重ね、学校教育目標を次のように改訂することにしました。

主体的な学び、豊かなまごころ、健やかな体を持ち、

地域とつながりよりよい社会と未来の創り手となって

たくましく生きる児童を育成する

子どもたちが、自分事として何事にも主体的に取り組む姿、まごころ日本一を目指して優しく豊かな心を育んでいく姿、心身ともに健やかにたくましく成長していく姿を、地域・保護者の皆様と共に描きながら「**社会に開かれた教育課程**」を積極的に体現し、本校教育をますます充実させてまいります。その一環として取り組むのが、「460（しろおう）愉快だ！プロジェクト」です。「宇都宮学」の充実を図り、「大谷」を中心とした地域行事への参加を積極的に推進する取組を、3年生以上の総合的な学習に位置づけます。地域やご家庭での協力を得て、地域の行事に進んで参加することで、地域の良さを再発見するとともに、主体的に社会に参画する態度を養っていきたいと考えています。各家庭で選択して参加する活動の例として、次の表のようなものを想定しています。他にもまだまだ地域素材が眠っているかもしれません。是非学校へお声掛けください。情報をお待ちしています。<< 選択活動の例 >>

- ① 学校へ泊まろう（魅力協）＊4年以上
- ② 大谷石夢あかり祭＊3年灯籠づくり実施
- ③ ジャパンカップサイクルロードレース  
＊関連ボランティア等への参加も可
- ④ 老人クラブスポーツ大会
- ⑤ フェスタin大谷

- ⑥ てくてくまち散歩（魅力協）
- ⑦ やきいも焼けたかな（魅力協）
- ⑧ よみがえれ大谷秋の活動
- ⑨ 地区防災訓練
- ⑩ 地域や育成会ごとの清掃活動 等